

14 novembre 2015

ATTENTATS DE LA REGION FRANCILIENNE

L'Ordre des médecins s'associe à la douleur de la Nation face aux ignobles attentats qui ont marqué la région francilienne. Il exprime aux victimes et à leurs proches sa profonde douleur.

Dans ces circonstances il tient à rendre hommage à la mobilisation exceptionnelle de tous les professionnels de santé, hospitaliers, urgentistes, internes, qui dès l'annonce de ces drames ont apporté les premiers soins aux victimes de ces attentats. Il rend également hommage aux syndicats de médecins libéraux et à l'association SOS médecins qui ont immédiatement répondu à son appel de suspension des mouvements en cours.

Face à l'horreur, les professionnels de santé, fidèles à leurs missions, sont et seront aux côtés de leurs concitoyens pour les accompagner dans cette tragique épreuve.